



Ontario

**Executive Council of Ontario  
Order in Council**

**Conseil exécutif de l'Ontario  
Décret**

On the recommendation of the undersigned, the Lieutenant Governor of Ontario, by and with the advice and concurrence of the Executive Council of Ontario, orders that:

Sur la recommandation de la personne soussignée, la lieutenant-gouverneure de l'Ontario, sur l'avis et avec le consentement du Conseil exécutif de l'Ontario, décrète ce qui suit :

PURSUANT TO paragraph 2 of subsection 5(2) of the *Niagara Escarpment Planning and Development Act*,

**Matthew Francis** of Hamilton

be appointed as part-time member of the Niagara Escarpment Commission for a fixed term ending on December 31, 2026, effective the date this Order in Council is made.

-----

EN VERTU de la disposition 2 du paragraphe 5(2) de la *Loi sur la planification et l'aménagement de l'escarpement du Niagara*,

**Matthew Francis**, de Hamilton,

est nommé membre à temps partiel de la Commission de l'escarpement du Niagara pour un mandat fixe se terminant le 31 décembre 2026, à compter du jour de la prise du présent décret.

**Recommended:** Minister of Natural Resources and Forestry

**Recommandé par :** Le ministre des Richesses naturelles et des Forêts

**Concurred:** Chair of Cabinet

**Appuyé par :** Le président du Conseil des ministres

**Approved and Ordered:**  
**Approuvé et décrété le :**

APR 20 2023

**Lieutenant Governor**  
**La lieutenant-gouverneure**